

FAIRPLAY NEWS

2014年
10月14日号

フェア
プレイ
ストーリー

二つに分けた金メダル



フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページで見られます。

[フェアプレイキャンペーンTOPページ] ▶ [フェアプレイニュース&スポーツニュース] で見たいニュースをみつけてね。



日本の国技にみんな熱くなる!

約4万人の中から予選を勝ち抜いてきた
 猛者たちが横綱目指して、はっけよいのこった!
 豪快な投げやパワフルな押し出し。小柄な選手の
 意表をついた動きは、体重での区別がない相撲なら
 ではのおもしろさです。相撲のクラブに入っている
 子が参加するのはもちろん、普段は違うスポー
 ツをやっているながら、この大会に向けて相撲の
 練習をして参加した子もいます。みんなも来
 年、横綱目指して挑戦してみても、いかが!



スポーツ豆知識

ガチンコは相撲のことば!?



みなさんは「ガチ」って、言うことありますよね。これは「ガチンコ」を省略した言葉で、もともとは相撲で真剣勝負のことを指す相撲言葉だったのです。力士が思いつきぶつかる時に「ガチンッ」という音がすることから生まれたそうです。

フェアプレイ大賞ご応募ありがとう。

とてもいい話がいっぱい。
 今、みんなのフェアプレイの中から
 大賞作品を選んでいきます。

大賞作品発表は2月、
 楽しみにお待ちください。



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会
 〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内
<http://www.japan-sports.or.jp/>



フェアプレイの
 ホームページもあるよ!

パソコンで

国民
 体育大会
 に行こう!

2015ぐんま冬国体を
 来年の冬、群馬県で開催するよ!
 平成27年1月28日(水)~2月23日(月)